



Universidad Veracruzana

Xalapa, México, 20 de septiembre de 2024

**Carta de apoyo al proyecto «En busca de conocimientos sensibles»**

Yo, **BRUNO JEAN JAMES BARRONET**, Investigador Titular C de Tiempo Completo y Coordinador del Cuerpo Académico “Territorio, Comunidad, Aprendizaje y Acción Colectiva” (CA-TeCoAAc) (CA-UV-425) del **Instituto de Investigaciones en Educación**, Universidad Veracruzana, Xalapa, (México), deseo expresar mi total apoyo al proyecto titulado «**En busca de conocimientos sensibles**» dirigido por Francesca Cozzolino. En este proyecto participa uno de nuestros colaboradores investigadores, **Francisco De Parres Gómez**, que ya ha colaborado en varias ocasiones con la Sra. Cozzolino en publicaciones conjuntas, trabajos de campo y proyectos de investigación-creación.

El proyecto presentado por la Sra. Cozzolino propone explorar los conocimientos tradicionales producidos en comunidades situadas en México, examinando los mecanismos de mediación cultural en la interfaz de las comunidades indígenas. En un momento en que el conocimiento de los pueblos originarios se está convirtiendo en uno de los principales temas de la agenda internacional, este proyecto parece especialmente estratégico, y podría contribuir a reforzar las relaciones a largo plazo ya establecidas entre los investigadores, así como entre los laboratorios de investigación a los que pertenecen.

Además, el profundo conocimiento de la Sra. Cozzolino de las áreas que desea investigar y su familiaridad con el mundo artístico y académico de México, la convierten en una valiosa aliada para nuestro **Grupo temático 2. Educación comunitaria y política** y para el **Grupo temático 3. Arte, Comunicación y Educación** donde las propuestas del proyecto «**En busca de conocimientos sensibles**» se insertan de forma idónea. Si este trabajo fuera apoyado por el **EUR ArTeC**, nuestro laboratorio participaría a través de la implicación de **Francisco De Parres Gómez** y acompañando a los investigadores en sus trabajos de campo.

Luego, en el último año del proyecto, se planea organizar una presentación de sus resultados de trabajo dentro de nuestra Institución, en conjunto con los **Museo de Antropología de Xalapa** y otros actores locales con los que los investigadores habrán tenido relaciones durante su investigación, además de fortalecer las investigaciones de posgrado de los estudiantes del **Instituto de Investigaciones en Educación**.

Con la esperanza de que el proyecto pueda obtener la financiación necesaria para su realización, le agradezco la atención prestada a esta carta.

**DR. BRUNO JEAN JAMES BARRONET**  
**INVESTIGADOR TITULAR C DE TIEMPO COMPLETO (IIE-UV) (SNII 2)**  
**ACADEMIA MEXICANA DE LAS CIENCIAS**  
**COORDINADOR DEL CUERPO ACADÉMICO TECOAC**

